



JORNAL NIKKEY SHIMBUN

DIRETOR PRESIDENTE RAUL M. TAKAKI

Rua da Glória, 332 - Liberdade CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Brasil

混入が続いている。PSDBは25日、新にピー・ウオーターとい

東西南北

マラカナンでもない会場、1試合で優勝者が決まる。今年の決勝戦は

明日28日は国家高等教育試験(ENEM)の2日目が行われる。28日に行われるのは自然科学

第2進路も左右されるのライデーで、ショッピングセンターや商店街で

投票再開に手間取る

代替アプリのテストも失敗

【既報関連】投票用のアプリの不具合のため、21日の午後から中断している民主社会党(PSDB)の大統領候補選出のための党内選挙は、25日を終えた時点でもアプリの不具合改善のめどが立っていない。

ドリア対レイテの勝者は?

21日に予定されていた党内選挙の一次投票は、聖州知事のジョアン・ドリア氏、南大河州知事のアントニオ・レイテ氏、アマゾン州知事のウイリアム・マウナス元市長のアルトゥール・ウイリアム・レイテ氏



ドリア氏(右)とレイテ氏(Twitter)

た党内選挙の一次投票は、聖州知事のジョアン・ドリア氏、南大河州知事のアントニオ・レイテ氏、アマゾン州知事のウイリアム・マウナス元市長のアルトゥール・ウイリアム・レイテ氏

女子サッカー フォルミーガが代表引退

リオ五輪委員会に禁固30年 大会誘致時の買収疑惑で

長や州知事らが有罪判決を受けた。25、26日付の伯字紙、サイトが報じている。有罪判決を受けたのは

30年11月8日の実刑と最低給与1344日分の罰金、グリネル被告には13年10カ月の実刑と最低給与625日

南アフリカから新変異株流出

株価3%超下落、危機感高まる

欧州やアジアで南アフリカを起源とする新型コロナウイルスの新変異株による感染が確認され、英国が入国制限を決めるなど、世界中に危機感が広がっている。

日午前11時半にはIBOVESPAが3%超下落し、今後の指数の方向性の鍵を握るとされる10万2500ポイント前後となった。

女子サッカーのワールドカップに出場したフォルミーガは、サンパウロFCで早くから頭角を現し、17歳だった1995年に代表入り

平均寿命が76.8年に10年間で3.3年延びる。地理統計院(IBGE)が、昨年の平均寿命は76.8年だったと発表



この事は、8月末に発表された総人口についてもいえる。昨年の国勢調査は平均寿命や総人口が既に発表された数字より縮小する可能性もある。



Descoberta nova variante do coronavirus com grande número de mutações

りとも感染する可能性がある。英国は25日、南アフリカなど6カ国からの航空便受け入れを禁止

女子サッカーのワールドカップに出場したフォルミーガは、サンパウロFCで早くから頭角を現し、17歳だった1995年に代表入り

平均寿命が76.8年に10年間で3.3年延びる。地理統計院(IBGE)が、昨年の平均寿命は76.8年だったと発表

この事は、8月末に発表された総人口についてもいえる。昨年の国勢調査は平均寿命や総人口が既に発表された数字より縮小する可能性もある。

推定上の数字とならざるを得なかった。このため、22年の国勢調査後は平均寿命や総人口が既に発表された数字より縮小する可能性もある。

女子サッカーのワールドカップに出場したフォルミーガは、サンパウロFCで早くから頭角を現し、17歳だった1995年に代表入り

女子サッカーのワールドカップに出場したフォルミーガは、サンパウロFCで早くから頭角を現し、17歳だった1995年に代表入り

平均寿命が76.8年に10年間で3.3年延びる。地理統計院(IBGE)が、昨年の平均寿命は76.8年だったと発表

この事は、8月末に発表された総人口についてもいえる。昨年の国勢調査は平均寿命や総人口が既に発表された数字より縮小する可能性もある。

推定上の数字とならざるを得なかった。このため、22年の国勢調査後は平均寿命や総人口が既に発表された数字より縮小する可能性もある。

Table with exchange rates for USD, BRL, and other currencies.

Advertisement for Nikkei Shimbun website with URL www.nikkeishimbun.jp

「日伯修好ウオーク」28日

日系ゆかりの全伯5カ所歩く オンライン配信イベント

日伯外交樹立126周年を記念して、聖市ジャパン・ハウス・サンパウロ(JHSP、エリック・クルズ館長)は11月28日(日)9時半から、進行役の案内人らが日本移民や日本文化、日伯関係に所縁ある土地の歴史や文化などを紹介するオンライン配信イベント「日伯修好ウオーク(カミーニョス・ブラジル・ジャポン)」を開催する。在聖日本国総領事館(桑名良輔総領事)と在クリチバ日本国総領事館(瀧田圭司総領事)の共催。JHSPの栗田クラウジオ運営・イベント・施設担当局長と在聖総領事館の池田泰久広報文化班領事が22日、告知のために来社した。



1回目の東洋街中継の様子



来社した栗田局長(左)と池田領事(右)

リアルタイムで実施中。継続しながらコースを巡る。各コースの概要は次のとおり(全てポルトガル語)。

- ▼聖市：聖市内の1コースはリベルターデ地区で、栗田運営局長が進行役を務める。TVグループの連続ドラマなどで活躍する人気日系女優アナ・ヒカリさんも出演し、リベルターデ日本広場から目抜き通りのガルボン・ブエノ街や文協ビルなどを歩いて訪ねながら、JHSPを目指す。

2つ目のコースは聖市のセントロ界隈。タレントの山井ケンジさんと日系人インフルエンサー(スインガ)の信力がある有名人(スインガ)のエン・モリモトさんが、ブラズ地区の聖州移民博物館や市営市場、ミエ・ニシ市営野球場などを車で巡りながらJHSPに向かう。

▼クリチバ市(パラナ州)：元同市議の原利イ氏と物産品の原利イ氏と、日系人インフルエンサーのラリッサ・オヤマさんが進行役。日系芸術家の作品が展示されている市内の日本公園から伯日文化科学研究所までを散策し、日本の影響を受けた同市の椎茸栽培や有名焼肉店などを紹介。10月に着任した濱田圭司クリチバ総領事も出演する。

▼カンポ・グランデ市：ハシモト・コルドロ・マダレーナさんと岡野道子さんがキュレーターを務める「ヘレナ&大橋」の12月30日まで聖市モエマ区(Arte 132)の間に、(Helena e Rokak: entre Brasil e Japao. Paris)が12月30日まで聖市モエマ区(Arte 132)の間に、(Helena e Rokak: entre Brasil e Japao. Paris)の油絵が展示されている。大橋氏は1927年に佐伯祐三を慕って渡欧し、その後パリや日本でも活躍した画家。妻のヘレナはパリで出会い数年後に結婚した。その後日本に住みヘレナ氏は洋服デザイナーとしても活躍していた。

同展覧会では、同氏が描いたパリの風景や日本の風景、両者の自画像などが展示されている。展覧会開催期間は12月30日まで、月曜から金曜までは14時から19時まで。土曜は11時から17時まで開いている。日曜日は休み。詳細はサイト(https://dasartes.com.br/agenda/helena-e-rokai-entre-brasil-e-japao-paris-galeria-arte132)を参照。質問や電話(1150540357)まで。

大橋了介とヘレナ夫婦の展覧会
モエマ区で12月30日まで

大橋了介の自画像

仁科がお笑い三人組と呼んでた石井、沖田、南川の三課長がパブリカに乗って鐘紡の打ちっ放しで会社をサボって練習してた。この鐘紡の跡地が現在のキヤナルシティ。仁科と高倉は隣りに上達し、今でも二人でコースを回るゴルフ友達。寮の朝は先ずゴルフの素振りが始まり、縁側でおやじの叱声が飛ぶ。ワイと室はさっぱり巧みならなかった。

閑学でピッチャーをした神戸営業所の西川が出張で来た際、キャバレー1月世界に連れて行き中洲で飲んだ後、寮に泊め朝の素振り特訓にも参加させたら、おやじにどえらい剣幕で怒られた。「出張費貰うて来てるやつを寮に泊めることない。あのがき九州はゴルフばかりしてる云うて、ふれて回りよるぜ」と、おやじにやられた通りになった。

おやじ以下我々と中洲で飲んだ後、ホテルに帰ったら、お公家のさんのお出で学習院では常陸宮の同級生やのに、人相の悪い河瀬は泥棒と間違えられたのかホテルの夜警に尋問を受け、おやじが身請け人になり釈放された。

「会えるのは嬉しい」 1年9カ月ぶりの対面行事

長崎県人会青年部(ヒロセカオリタイス部長)主催の敬老会が、21日正午から聖市ジャパコアラ区にある同会館で開催され、75歳以上の高齢者と会員ら計22人が一堂に会した。コロナ禍の影響により、同県人会で対面のイベントが開かれるのは昨年2月以来、1年9カ月ぶり。食事の時はマスクを着用するなど感染対策も取られ、集まった会員からは「皆で会えるのは嬉しい」との声も聞かれた。

先亡者への1分間の黙とうに続いて、森繁親会長があいさつ。「敬老者の皆さんおめでとうございませう。コロナの影響でこの2年近く活動できない大変な日々が続きましたが、青年部の主催によって敬老会が開かれました。健康に気を付けてこれからも元気に活動してほしい」と述べた。

引き続き、ヒロセ青年部長が「元気な皆様の姿を見ることで、私たちも元気をもらっています」と語り、理学療法士でもある同氏の指導で参加者たちは腕を上下したり、首を回すなどのストレッチをして体をほぐした。

副会長で婦人部長でもある和野佐代子氏による「昼食弁当の説明の後、元会長の丹生登氏が乾杯の音頭。『健康に気を付けて、新しい社会が体験できるように頑張ります』と述べ、杯を掲げた。

昼食後は、42人の敬老対象者のうち、この日出席した8人の高齢者に青年部からプレゼントが寄贈された。最高齢者の樋口愛子さん(100)が「皆様のいろいろな活動もありありがとうございます」と謝辞を述べた。家族に

2つ目のコースは聖市のセントロ界隈。タレントの山井ケンジさんと日系人インフルエンサー(スインガ)の信力がある有名人(スインガ)のエン・モリモトさんが、ブラズ地区の聖州移民博物館や市営市場、ミエ・ニシ市営野球場などを車で巡りながらJHSPに向かう。

▼クリチバ市(パラナ州)：元同市議の原利イ氏と物産品の原利イ氏と、日系人インフルエンサーのラリッサ・オヤマさんが進行役。日系芸術家の作品が展示されている市内の日本公園から伯日文化科学研究所までを散策し、日本の影響を受けた同市の椎茸栽培や有名焼肉店などを紹介。10月に着任した濱田圭司クリチバ総領事も出演する。

▼カンポ・グランデ市：ハシモト・コルドロ・マダレーナさんと岡野道子さんがキュレーターを務める「ヘレナ&大橋」の12月30日まで聖市モエマ区(Arte 132)の間に、(Helena e Rokak: entre Brasil e Japao. Paris)が12月30日まで聖市モエマ区(Arte 132)の間に、(Helena e Rokak: entre Brasil e Japao. Paris)の油絵が展示されている。大橋氏は1927年に佐伯祐三を慕って渡欧し、その後パリや日本でも活躍した画家。妻のヘレナはパリで出会い数年後に結婚した。その後日本に住みヘレナ氏は洋服デザイナーとしても活躍していた。

同展覧会では、同氏が描いたパリの風景や日本の風景、両者の自画像などが展示されている。展覧会開催期間は12月30日まで、月曜から金曜までは14時から19時まで。土曜は11時から17時まで開いている。日曜日は休み。詳細はサイト(https://dasartes.com.br/agenda/helena-e-rokai-entre-brasil-e-japao-paris-galeria-arte132)を参照。質問や電話(1150540357)まで。

大分でも福岡でも水連の理事をしたワイは、別府温泉プールで東京オリンピックの金メダルを目指し練習してた田中聡子と和田彦彦館でデート。記者の目を避けるため自動車には乗らずワイの運転で北九州までドライブしたり、八幡では彼女の勤め先の八幡製鉄所正門前にあった木下産商の前で会い、スプローザ(密会)という名のバーで密会してた。そんなある日、黒佐監督から大事を控えて、ご放念くださいと書いた手紙を受け取った。

東京オリンピックで、彼女は200メートル背泳ぎで自己最高記録で4位。

黒佐年明氏とブリッジストーン・タイヤの青木行義監督(元・オリンピック選手)と別府の「三角野郎」で時々飲んだが、黒佐さんぐらい酒を、うまそうに飲む人を見たことがない。この人も若死にした。

宮城埼玉東京の屋台祭り 400食超え「次は対面かも」

ライプスルー屋台祭り(宮城県人会館で開催)を宮城県人会館で開催した。埼玉県人会でおなじみのカレーパンや、東京都の友会がスーパードーナツ主催の「県人会母県料理コンテスト」で披露した豚角煮丼、宮城県人会は青葉祭りの名物料理「宮城」を披露した。

同祭りの会場を貸し出した宮城の上利エジガールは、「昨年は本当にコロナの影響で大変だった。最近になってやっと良くなると見えてきました。」と笑顔で話した。

埼玉の吉田会長は、「おかげで無事開催することができた。自粛緩和や他の団体のイベントが増えた影響で、以前より販売が難しくなっていることも感じます。そろそろ次は対面で屋内飲食を再開かな? 皆で感染対策も練りながら話し合おうと検討したい」と次回は対面販売の可能性をほのめかした。

東京都友会の鈴木ワグネル会長の代理として参加し調理したオオハシ。

大橋了介は1927年に佐伯祐三を慕って渡欧し、その後パリや日本でも活躍した画家。妻のヘレナはパリで出会い数年後に結婚した。その後日本に住みヘレナ氏は洋服デザイナーとしても活躍していた。

同展覧会では、同氏が描いたパリの風景や日本の風景、両者の自画像などが展示されている。展覧会開催期間は12月30日まで、月曜から金曜までは14時から19時まで。土曜は11時から17時まで開いている。日曜日は休み。詳細はサイト(https://dasartes.com.br/agenda/helena-e-rokai-entre-brasil-e-japao-paris-galeria-arte132)を参照。質問や電話(1150540357)まで。

仁科がお笑い三人組と呼んでた石井、沖田、南川の三課長がパブリカに乗って鐘紡の打ちっ放しで会社をサボって練習してた。この鐘紡の跡地が現在のキヤナルシティ。仁科と高倉は隣りに上達し、今でも二人でコースを回るゴルフ友達。寮の朝は先ずゴルフの素振りが始まり、縁側でおやじの叱声が飛ぶ。ワイと室はさっぱり巧みならなかった。

閑学でピッチャーをした神戸営業所の西川が出張で来た際、キャバレー1月世界に連れて行き中洲で飲んだ後、寮に泊め朝の素振り特訓にも参加させたら、おやじにどえらい剣幕で怒られた。「出張費貰うて来てるやつを寮に泊めることない。あのがき九州はゴルフばかりしてる云うて、ふれて回りよるぜ」と、おやじにやられた通りになった。

ピラ・マリアーナ 物件紹介

ピラ・マリアーナ 駅徒歩3分
土地面積約370㎡・バ式3階建て

専有 IPTU 10 x RS 2.879,76

RS15.000,00

売りも可能
お求めは
大空不動産の小林優子まで!

TEL: (11) 3274-6775
CEL: (11) 99198-8013

繁田一家の残党
ハナフサアキラ
(19)

こくさいは にほんじん ようせい
国際派日本人養成講座
 伊勢雅臣

絵本『ちよにやちよに』が伝える日本の「根っこ」

『君が代』はすべての「いのち」へのラブレター

1. 「この絵本の大事な役割は『君が代』をもとに戻すこと」

『君が代』を描いた絵本『ちよにやちよに』が出版されました。幼児にも分かるように描いた根拠的なメッセージが込められています。帯には国文学者で元号「令和」の発案者と言われる中西進・国際日本文化研究センター名誉教授による次の推薦の言葉が掲載されています。

3. 「1000年以上にわたって私たちの先人たちが愛唱してきた歌」

この歌は当時、大人気の歌だったようです。その証しに、古今和歌集の成立からおおよそ1000年が経った1013年ごろ、藤原公任という人が、みんなが楽しく朗詠できる名歌を編纂した『和漢朗詠集』に、「わが君は」が「君が代は」と手を加えられて、登場します。君が代は千代にさざれ石のいはほとなりてこのむすまで

4. 政治的喧嘩の中で忘れられた『君が代』の「もとの状態」

明治になって、西洋諸国が国際交流の場での国歌を演奏する、という風習に従うために、国民に愛唱されてきた古歌『君が代』が選ばれ、雅楽の調べに西洋音階の和声(ハーモニー)を巧みに取り入れた曲がつけられ、現在の荘重な『君が代』が完成したのです。

5. 「こういう恋文を、国歌にする国ってなんて素敵なんだろう」

この絵本には、幼児にも感じとれるように、日本人の自由です。想像の翼は、国境も宗教も、時代さえも、たやすく超えることができます。「君」は人でなくともかまいません。創造力をふくらませれば、虫や動物や草木、山や海や地球、月にも宇宙にさえも対象を広げることができます。『白駒 P36』

6. 「すべてを神のいのちの表れ、神の恵みとみた」

このチームで『ちよにやちよに』の制作が続けられたのですが、『君が代』の「君」が天皇に限らないことから、その対象はほとんど広がっていききました。「あとかぎ」で白駒さんはこう書いています。

7. 「こういう国が私のルーツだなんて、とっても誇らしく思いました」

島根の小学校446、公立図書館118、全国の児童養護施設590、小児医療の病院96に、合計1千250冊を送りました。第二次は世界各国の駐日外国公館、世界中の日本人学校に合計1千250冊を贈ることで、現在寄付を募集中です。さらに第三次は全国の幼稚園・保育所・小学校などへと、計画は広がっています。私たちは『君が代』の国の民として、先祖代々の愛と祈りに護られ、生かされてきました。その愛と祈りのバトンを子供たちに手渡していくのは、私たちの「恩送り」だと思えます。「こういう国が私のルーツだなんて、とっても誇らしく思いました」と気がつく機会を、日本のすべての子供たちに贈りたいものです。(文責 伊勢雅臣)

※これを読めば自然に、日本の文化や歴史に関心ももてるような話を毎週掲載しています。より多くの二世の方や日本語学習者に読んでもらい、少しでも日本に興味を持ってもらえるよう、最寄りの日本語学校や日系団体の掲示板に張ったり、普段は邦字紙を読んでいない兄弟や子や孫などに記事を紹介しててください。(ニッケイ新聞編集部)

2. 「恋しい人にいつまでも、長生きしてくださいね」

『君が代』の「もとの状態」を、絵本の文章を書かれた白駒登美さんは、「あとかぎ」でこう説明しています。

それは、今から1100年以上前の平安時代前期に編纂された『古今和歌集』にありました。「君が代」の本歌は、「題しらず、よみ人しらず」で、わがきみはちよにやちよにさざれ石のいはほとなりてこのむすまでと、あります。

『君が代』は、恋人や親しい人だけでなく、一族の長老や主人など、目上の人に対し敬意を込めて呼ぶ時にも使われました。そして「代」は、寿命や命のことであり、時代を表す場合にも用いられます。「千代に八千代に」は、「ずっと永く、いつまでも」「さざれ石」は「小さい石」「いはほ(いわお)は「大きな岩」のこと。永い年月の間に石炭岩に雨水が浸透していき、ミネラルが溶けだして周りにある小石とくっつき、大きな岩となる現象を「さざれ石のいはほとなりて」で表しているのです。

自然界のあらゆる所に神さまが宿ると考えてきた私たちの祖先は、石にも神さまが宿り、時間をかけて成長していくものだと信じてきたのです。

「このむす」は、「君が生える」という意味。石が成長して岩となり、その表面に苔が生えるまでというの、永い年月のたとえであり、同時に、愛の深さを表しているのです。『白駒 P34』

この歌は、能の謡曲となったり、お座敷で小唄として歌われたり、さらには結婚式や正月などのめでたい席でも歌われるようになりまし。こうして1000年以上にわたって私たちの先人たちが愛唱してきた歌が、『君が代』の「もとの状態」なのです。

また、この絵本には、英語の対訳もつけられています。それがまた日本語の優い文章と見事にマッチして、英語国の子供たちにも愛と祈りが感じとれるでしょう。英訳を担当した山本ミシェルさんは、上記の出版記念講演会でこう語られています。

私も生まれも育ちも海外で、『君が代』はオリピックの時ぐらいいか聞いたことがなかったです。他の国に比べて短いし、正直、ちよと地味だし、何を言っているのかわかりません。理解できなかつたんです。『君が代』に対して、実はそんなに思入れはなかったんです。

でも、『君が代』は実は平安時代のラブレターだったんです。一人の人が誰かのことを大切に思っていて、その気持ちを歌にした、と書かれて、すごく驚くとも、それを言われた途端に脳裏にやっと思いがスパンと入ってきた。こういう意味を歌っていった。

そして、こういう恋文を、和歌を、国歌にする国ってなんて素敵なんだろう。こういう国が私のルーツだなんて、とっても誇らしく思いました。『出版記念講演会、15分59秒』

また、この絵本には、英語の対訳もつけられています。それがまた日本語の優い文章と見事にマッチして、英語国の子供たちにも愛と祈りが感じとれるでしょう。英訳を担当した山本ミシェルさんは、上記の出版記念講演会でこう語られています。

これは決して突飛な空想ではありません。日本画家で日本神話に関して数々の著書を書かれた出雲井品さんは、次のように書かれています。

古人は、ものをただの物体とは見なかつた。そして、すべてを神のいのちの表れ、神の恵みとみたら、すべてのものに神の名をつけた。例えば、小さな砂粒にさえ石粟比売神、木は久能智神、山の神は大山津見神というように・・・『出雲井品 P124』

日本神話では、太陽は太陽神・天照大神そのものです。月は月読命が司っています。先人たちは一日の初めに朝日を拝み、夜は月の美しさを愛でました。

そういえば、『君が代』に出てくる「さざれ石」(小石)、「いはほ」(巨岩)、「君もすべて」「いのち」であり、我々の「いのち」と同じ「神の分け命」と古人は感じていたのです。

生きとし生けるもの、さらには大地も山も川も海も太陽も月も、すべては、我々と「いのち」がつながった同胞とを感じる。それらへの感謝と愛をこめて「君」と呼び、その「いのち」が「千代に八千代に」いつまでも、続くことを祈る。そうした広やかなまごころを我々の先人たちは持っていたのです。

もしかしら『君が代』は、先人たちから今を生きている私たちに、そして同じ地球に暮らす、あらゆる命に向けられた、時空を超えたラブレターなのかもしれません。『白駒 P36』

そのラブレターを通じて、現代を生きている私たちは千年以上前から、この愛と祈りを歌い続けてきた先人のまごころにつながり、そのまごころが私たちに育んでくれた事に気がつくのです。

「こういう国が私のルーツだなんて、とっても誇らしく思いました」と気がつく機会を、すべての子供たちに

白駒さんは、出版社を見つづけるのに、大変苦労しました。出版界では絵本で『君が代』を扱うのはタブーになっていたそうなんです。また絵本ができて書店からは炎上するかもしれないと、販売ルートには載せてくれませんでした。

左翼が『君が代』を子供たちの目から隠そうとするのは、山本ミシェルさんが体験した「こういう恋文を、和歌を、国歌にする国ってなんて素敵なんだろう」と気がつく機会を、子供たちから奪っていることです。

自分の生まれた国を愛し誇りに思い、先人に感謝して、その元気で生き生きと自分の人生を生きていく。それはどこの国の国民でも基本的な権利だと私は考えています。左翼の『君が代』隠しは、子供たちの基本的人権を奪っているのです。

この「ちよにやちよに」は多くの子供たちに「自分の生まれた国がどんなに素敵で誇りだったのか」に気がつくチャンスを与える絵本です。

この絵本を出版してくれた信州小布施の出版社「文屋」は白駒さんと「ちよにやちよに」プロジェクト」を始めました。善意の寄付を集め、この絵本を子供たちに届けるのです。すでに第一次では、福

参考文庫

- ・JOG (093) 君が代クイズ 君が代は戦争侵略の歌?
- ・参考文庫
- ・出雲井品「今なぜ日本神話なのか」原書房 H9
- ・白駒登美「ちよにやちよに」文屋 R03
- ・「ちよにやちよに」出版記念講演会(2021年7月4日 記録映像)

「河瀬直美さん親善大使にユネスコ、日本人女性で初」

任は5人目で、日本人女性としては初。さまざまな年代の女性に焦点を当てた映画を発表し、人類への理解を深める機会を提供したことなどが任命理由。文化産業での男女平等推進への貢献が期待されている。

記者会見で河瀬さんは「世界中で脚光を浴びない人々にこそ光を当て、世界の舞台に上げることが私に託された役割と思つた」と抱負を語った。

ユネスコのアジア事務局長はフランス文化相を務めた経歴もあり、河瀬さんと長く交流を続けてきた。パリの本部で行った任命式で「私が大ファンなのは公然の事実」

と笑いを誘い、河瀬さんが文化や人間の多様性を訴えてきたと称賛した。

奈良市出身の河瀬さんは、1997年に映画「萌の朱雀」でカンヌ国際映画祭の新人監督賞、2007年に「猿の森」で審査員特別大賞(グランプリ)を受賞した。既にユネスコがアフリカの女性映画人育成を支援する事業にも協力している。

日本人のユネスコ親善大使は画家の故平山郁夫さんが最初で、12年には茶道の裏千家家元、千玄室さんが任命された。



河瀬直美さん親善大使にユネスコ、日本人女性で初

ユネスコ、日本人女性で初

河瀬直美さん(52)が任命理由。文化産業での男女平等推進への貢献が期待されている。

記者会見で河瀬さんは「世界中で脚光を浴びない人々にこそ光を当て、世界の舞台に上げることが私に託された役割と思つた」と抱負を語った。

ユネスコのアジア事務局長はフランス文化相を務めた経歴もあり、河瀬さんと長く交流を続けてきた。パリの本部で行った任命式で「私が大ファンなのは公然の事実」

と笑いを誘い、河瀬さんが文化や人間の多様性を訴えてきたと称賛した。

奈良市出身の河瀬さんは、1997年に映画「萌の朱雀」でカンヌ国際映画祭の新人監督賞、2007年に「猿の森」で審査員特別大賞(グランプリ)を受賞した。既にユネスコがアフリカの女性映画人育成を支援する事業にも協力している。

日本人のユネスコ親善大使は画家の故平山郁夫さんが最初で、12年には茶道の裏千家家元、千玄室さんが任命された。

国際派日本人養成講座
 発行人=伊勢雅臣 (文責)
 Mail: ise.masaomi@gmail.com
 Twitter: https://twitter.com/ise_masaomi
 無料購読申込・取消: http://blog.jog-net.jp/

特別寄稿 追悼 小山昭朗氏 戦後移住開始50周年祭

などの貢献振り返る

アチバイア在住 中沢宏一



2015年6月12日に聖市内ホテルで行われたブラジル日本商工会議所の定例昼食会で、「日伯・友情の森」2015」植林事業に関して説明をする小山さん

戦前戦後を通じて、ブラジル日本移民は主に農業移民でありましたが、1961年(昭和36年)から工業移住が始まり、1967、68年をピークとして3014人(主に独身)が移住しました。

正にブラジルの近代工業化の時代で70年代の「ブラジルの奇跡」と呼ばれた躍進の時代に彼らは多方面で活躍されました。その仲間が1978年、ブラジル工業移住者協会を設立し、小山昭朗氏は1990年に二代目の会長に就任しました。

先輩格である小山氏は東京育ちの江戸っ子、学生運動の戦士の熱血漢で、それにプロジェクト作家はピカ一、コンピュータは使えるし、本場に頼りにする兄貴でした。

ブラジルではモトラジオ社など経験豊かで、政府機関、商社にも顔が利き、小山氏のお陰で多くの難局を解決して前進することが出来ました。

私は県連の総額30万の郷土料理芸能祭(日本祭りと改称)で12万の赤字を抱えていました。式典会場を日本祭りで行うことに決定し、一年の時間しかありませんでしたので、十分な根回しも出来ず、邦字新聞、世間から大変な批判を受けました。

発会の折、小山氏の次のような意見が紙上に載っており、大変な批判もあり、意見もありませんが、戦後移住50周年を機会に、いままでするべきことを、お陰さまで4人の知事、2人の副知

その成果がサンパウロからグアルーリョス国際空港へ向かうと左側のサンパウロ州政府の「エコパークの森」です。ブラジル日本移民百年記念事業の一環として、オイスカとブラジルニッポン移住者協会が主となって植樹をし、手入れを



中沢さんと小山さん (提供写真)

「21世紀の森「日伯友情の森」(日伯絆の森)と巧みに名称を変えながら、経団連自然保護基金、国土緑化推進機構、岡田財団、そして三菱などの多くの企業、個人から協賛金を集めて森作り植林事業を展開して行きました。

移住者としての貴殿は、実に見事でした。心からご冥福をお祈り申し上げます。

この銀行は、国際貿易に外貨を提供するために1880年に誕生しました。当時これらの業務のための現金の需要が増加し、流通した紙幣よりも使用されてきました。興味深いことに、この機関は、1865年に設立された香港(当時は英国の植民地)の金融機関である香港上海銀行(HSB C)を模範としたもので、当時の日本の海外貿易や外貨両替に大きな影響を与えました。

アルゼンチン社会における日本人移民の統合戦略に関し、興味深い現象がここで見られました。20世紀初頭からアルゼンチンに到着した日本人は、商人と未資格者の二つのグループに分けることができます。しかし現実には二つのグループは、

アルゼンチン日系社会史 移民初期の事業活動 適応の戦術・家事労働者(料理人、メイド、運転手、庭師など)から商人(カフェ、洗濯店)まで。

谷口博士によれば、日本でも最も古い参考文献の中には、鎌倉時代(1192年)の中心地的な議論、サンパウロで移民によって行われた経緯は、リベルターデ地区の日系商業を強化するため重要な要素であったという点で、これらの頼母子講を社会制度の代表として研究する事は、経済的合理性が現す形態以上の価値が有り、そこには社会および歴史、文化的側面の中心的な意味合いは、あまりないと分析されています。

AEON イオンの森 ブラジル日本移民百年記念 18 de Junho de 2008

The Yokohama Specie Bank Ltd. Filial Buenos Aires. Foto: The Yokohama Specie Bank, filial Buenos Aires, Reconquista 80 (ca. 1930) AHCJA

The Yokohama Specie Bank Ltd. Sucesal en Buenos Aires Reconquista 80. Foto: publicidad publicada en el Semanario Bonaerense, año nuevo de 1919.

現在も続く聖市ピラ・カロン区の頼母子講

「Tanomoshi」 da AOVIC formado na gestão do presidente Yoshiharu Chibana, possui 16 anos de história e conta atualmente com mais de 200 participantes divididos em 12 grupos que se reúnem uma vez a cada mês. Consiste numa importante fonte de receita em prol da associação

入観の存在に連する一連の要素を含み、著者による民間社会組織の生産や維持を保つために日本人によって練られた戦略であり、現在も大勢から認められている金融システムだと指摘する。戦後、頼母子講の實踐は、日本人とリベルターデ地区の子孫の商業施設の開発と維持にとつて根本的に重要で、なにより運転資金の形で適用されるかなりの金額の入手を可能にしたからである。

マルイチ食品、何時もあなたの食卓に
www.marutti.com.br
TONKATSU YAKISOBA

日本生活会話ガイド
o Jeitinho no Japão para os brasileiros
購入は ●太陽堂 ●フォノマギ竹内書店
11-3208-6588 11-3104-3399
特別価格 R\$50

生活支援へ歳出最大

35.9兆円 子どもも給付 借金残高1千兆円超に

コロナ補正予算案決定

【共同】政府は26日、臨時閣議を開き、経済対策の裏付けとなる2021年度補正予算案を決定した。新型コロナウイルス禍で打撃を受けた「生活・暮らしへの支援」を掲げ、幅広い政策に使うお金を管理する一般会計の歳出(支出)は補正予算として過去最大の35兆9895億円で、歳入(収入)の6割を借金である新たな国債の発行で賄うため、年度末の発行残高は初めて1千兆円を突破する見通しだ。18歳以下の子どもへの10万円相当の給付は年内に始める。

補正予算案は12月6日に召集予定の臨時国会に提出し、年内成立を目指す。21年度の歳出総額は14兆2兆592億円の膨らみ。政府は補正予算案と12月下旬に決定する22年度当初予算案を合わせて「16カ月予算」と銘打ち、23年3月まで切れ目なく景気を支えたいとする。岸田文雄首相は臨時閣議で「コロナで傷んだ経済を立て直す」と述べ、当初予算案でも大量の国債発行は避けられず、財政悪化が加速する。

政府は今年19日に国と自治体の財政支出が過去最大の5兆5兆7千億円で、民間の支出額を加えた事業規模が7兆8兆9千億円の経済対策を決めた。補正予算案の歳出は対前年度比3

1兆5627億円で9割近くを占め、新型コロナウイルス感染症の再発と危機への備え、「新所得主義」の起動力として「安心・安心の確保」の4本柱で事業を実施する。子どもへの給付は、21年度当初予算で確保した新型コロナウイルス対策費から7311億円で支出し、児童手当の仕組みを使って中学生以下に現金5万円を先行して届ける。残りの5万円分や、高校生世代への10万円相当の経費は補正予算案に盛り込んだ1兆2162億円で手当てする。児童手当の対象ではない高校生世代への現金5万円は申請方式となるため、給付が遅れる。中学生以下、高校生世代も残りの5万円は子育て関連に使えるようにして給付する。ほかにワケチン接種体制の整備、住民税非課税の低所得世帯に対する10万円給付、売り上げが急減した中小事業者に最大250万円を支給する「事業復活支援金」、観光支援「Go Toトラベル」の再開、保育士や看護師らの賃金引き上げなどを盛り込んだ。歳入には、22兆580億円の新規国債のほか、21年度の税収が従来の見通しから増える分として6兆4320億円で、20年度の剰余金6兆1479億円で補正予算として、新型コロナウイルス対応の20年度第2次補正予算の3兆1兆914億円がこれまでの最大だった。臨時閣議では、お

金の使い道を限定した特別会計の補正予算案も決めた。全体の歳出を約3880億円増やす。

【共同】補正予算案決定 裏付けなき膨張 政府の借金残高が止まら

ない。26日に決定した過去最大の補正予算案は歳入の6割を新たな国債発行で賄う。借金をどうやって返済していくのか、道筋を示さないまま、裏付けのない膨張が繰り返されている。高齢化で年金や医療といった社会保障費は毎年数千億円規模で増えている。拡大する歳出を税収などの基本的な収入で賄えない状況が常態化し、歳出が106兆円を超え、2021年度当初予算も、歳入の4割を国債発行で確保した。補正予算案と合わせて21年度の発行額は6兆5兆円を超える。国債を発行すると、元

本を返済しなければならぬだけでなく、利払いの負担もかかる。21年度の利払い費は7兆3千億円で、歴史的な低金利が続いているにもかかわらず、利払いに当初予算段階の防衛費の1.3倍超も費やされているのが現実だ。

新型コロナウイルス禍で景気が落ち込む中、経済対策で暮らしを支えるのは不可欠だ。そのためには、歳出が拡大するのはいくらも避けられない。しかし、歳出削減と増税のどちらにも背を向けていて、財政はますます立ちゆかなくなる。

【共同】金融庁は26日、システム障害が頻発したみずほ銀行と親会社みずほフィナンシャルグループ(FG)に、銀行法に基づく決裁改善命令を出した。決裁改善命令は、決裁業務の信頼性を確保する必要があると判断した。経営陣の責任を明確にするよう求めた。みずほFGは26日、坂井辰史社長(62)やみずほ銀行の藤原弘治頭取(60)が来年4月1日付で引責辞任する人事を発表した。みずほFGの佐藤康博

【共同】金融庁は26日、システム障害が頻発したみずほ銀行と親会社みずほフィナンシャルグループ(FG)に、銀行法に基づく決裁改善命令を出した。決裁業務の信頼性を確保する必要があると判断した。経営陣の責任を明確にするよう求めた。みずほFGは26日、坂井辰史社長(62)やみずほ銀行の藤原弘治頭取(60)が来年4月1日付で引責辞任する人事を発表した。みずほFGの佐藤康博

【共同】愛知県豊田市の市立中で3年の男子生徒(14)が刺殺された事件で、逮捕された同校の少年(14)が、被害者生徒から友人との会話に割り込まれたこと、生徒会の選挙で応援演説を頼まれたことなどが「嫌だった」という趣旨の供述をしていることが26日、捜査関係者への取材で分かった。

ただ、事件の直接のきっかけとなるような大きなトラブルは確認されておらず、県警は、長期にわたる暴行や虐待の可能性があるとして、所属する部活動も異なっていた。少年は、4日午前8時から、校内の廊下で刃渡り約20センチの包丁で生徒を刺したとして、殺人未遂容疑で現行犯逮捕された。25日に殺人容疑で送検された。県警は自宅の家宅捜索で押収したスマートフォンを解析を進めている。一方、末松信介文部科学相は26日の閣議後記者会見で、生徒の心のケアに取り組む必要があるとして、県教育委員会にスクールカウンセラーを追加派遣する経費を支援する」と表明した。



岸田文雄首相(右)が記者会見で発言している様子(左から2人目) 11月26日午後、首相官邸、共同

経済好循環に分配推進へ

【共同】岸田文雄首相は26日、開かれた政府の新しい資本主義実現会議で、業績が新型コロナウイルス感染症拡大前の水準を回復した企業に、2022年春から「新しい資本主義の起動力」を期待するとして、3%超の賃上げを促す。首相は「経済の好循環に向け、産業界へ分配を要請した。安倍政権時代の『官製春闘』を継承し、政府主導の賃上げを目指す。新型コロナウイルス禍で企業の業績が回復した企業に、一律の要請は避けたい。岸田首相は、中小企業が賃上げできる環境を整備するため、『原材料費、エネルギーコスト、労務費の上昇分を適切に(販売価格に)転嫁できるように働き掛けを行う』と強調した。連合の会合に出席した経団連

首相、3%超の賃上げ要請

【共同】岸田文雄首相は26日、開かれた政府の新しい資本主義実現会議で、業績が新型コロナウイルス感染症拡大前の水準を回復した企業に、2022年春から「新しい資本主義の起動力」を期待するとして、3%超の賃上げを促す。首相は「経済の好循環に向け、産業界へ分配を要請した。安倍政権時代の『官製春闘』を継承し、政府主導の賃上げを目指す。新型コロナウイルス禍で企業の業績が回復した企業に、一律の要請は避けたい。岸田首相は、中小企業が賃上げできる環境を整備するため、『原材料費、エネルギーコスト、労務費の上昇分を適切に(販売価格に)転嫁できるように働き掛けを行う』と強調した。連合の会合に出席した経団連

22年春闘、業績回復企業

【共同】経団連は26日、2022年春闘の賃上げ率を1%台から2%台に引き上げようとする。経団連は「業績回復企業に3%超の賃上げを要請する」と主張した。連合の会合に出席した経団連

東証、変異株で747円安

【共同】26日の東京株式市場は、新型コロナウイルスの影響で、世界的な景気の先行きの警戒感から売り注文が膨らんだ。東証株価指数(TOPIX)は40・71ポイント安の1984・98円。出来高は約13億200万株。市場関係者は「ワケチンが効きにくい変異株の感

警戒感から1カ月ぶり安値

【共同】26日の東京株式市場は、新型コロナウイルスの影響で、世界的な景気の先行きの警戒感から売り注文が膨らんだ。東証株価指数(TOPIX)は40・71ポイント安の1984・98円。出来高は約13億200万株。市場関係者は「ワケチンが効きにくい変異株の感

受診控え がん患者6万人減

【共同】国立がん研究センターは25日、全国のがん診療連携拠点病院などで2020年に新たにがんと診断された人は、19年と比べて6万人減ったと発表した。1施設当たりの減少割合は4・6%だった。高齢化に伴い増加傾向にあるがん患者数が、新型コロナウイルス流行の影響で、検診や受診を控える人が増えた影響で、がん登録のデータを分析した。全国863病院で診断された104万人の院内がん登録のデータを分析した。症状が出にくく、進行してから見つかること

みずほに業務改善命令

【共同】金融庁は26日、システム障害が頻発したみずほ銀行と親会社みずほフィナンシャルグループ(FG)に、銀行法に基づく決裁改善命令を出した。決裁業務の信頼性を確保する必要があると判断した。経営陣の責任を明確にするよう求めた。みずほFGは26日、坂井辰史社長(62)やみずほ銀行の藤原弘治頭取(60)が来年4月1日付で引責辞任する人事を発表した。みずほFGの佐藤康博

JORNAL NIKKEI SHIMBUN
EDITORIA JORNALISTICA UNIAO NIKKEI LTDA.
Rua da Glória, 332, Liberdade, Cep 01510-000, São Paulo - Sp, Brasil
TEL: (11) 3340-6060
Site: www.nikkeishimbun.jp/
Facebook: www.facebook.com/NikkeiShimbun/
Diretor Presidente: Raul M. Takaki
Jornalista Responsável: Aldo Shiguti - MTb 36.982
Redator: Masayuki Fukasawa
記事に関するご意見
Redação: redacao@nikkeishimbun.jp
配達・購読契約に関する連絡
Assinatura: nikkeishimbun@yahoo.com.br
広告に関する連絡、問い合わせ
Publicidade: anucon@nikkeishimbun.jp
Periodicidade: Terça-feira à Sábado
Assinatura
Anual Semestral
WEB R\$ 1100,00 R\$ 550,00
Impressa R\$ 900,00 R\$ 480,00
Digital (PDF) R\$ 500,00 R\$ 270,00

大相撲番付表(共同)

東	西
横綱 照富士	大関 貴景勝
大関 正代	関脇 若山
関脇 正代	前頭 若山
前頭 正代	2☆ 阿武咲
2☆ 阿武咲	3 阿武咲
3 阿武咲	4 阿武咲
4 阿武咲	5 阿武咲
5 阿武咲	6 阿武咲
6 阿武咲	7 阿武咲
7 阿武咲	8 阿武咲
8 阿武咲	9 阿武咲
9 阿武咲	10 阿武咲
10 阿武咲	11 阿武咲
11 阿武咲	12 阿武咲
12 阿武咲	13 阿武咲
13 阿武咲	14 阿武咲
14 阿武咲	15 阿武咲
15 阿武咲	16 阿武咲
16 阿武咲	17 阿武咲

重病説「いいかげんな話」

小池都知事復帰後初会見
【共同】東京都の小池百合子都知事は26日、過労による入院や自宅での静養を終えて21日に公務に復帰した。記者会見で「重病説はいいかげんな話」と述べた。小池氏は7月の都議会選挙で木下氏の応援に入っており、皆さま方に迷惑をお掛けしたことは私からも申し訳ないと思っております。